

DOSSIER N° 125047 SOE

Code Unité	P.V	Année	N° pièce	Feuillet
02690	00924	2007		1/2

Reçu SOE le 12 SEP 2007 Nmr dossier justice

Analyse et références

Objet Signalement d'un Phénomène Aérospatial Non identifié (PAN)

Dest. SOESP

Références

Le jeudi 21 juin 2007 à 17 heures 50 minutes

Nous soussigné Gendarme

Assisté de : Gendarme

Vu les articles 59 et 298 du décret organique du 20 Mai 1903 portant règlement sur l'organisation du service de la gendarmerie

Nous trouvant au bureau de notre unité , rapportons les opérations suivantes :

Le 21 juin 2007 à 17 heures 50, nous procédons à l'enquête citée en référence

IDENTITE

Nom Prénom :
 Date et lieu de naissance : 16/08/1951
 Domicile :
 Profession : artiste peintre

DECLARATION

nous trouvant à la brigade , la personne dénommée ci-dessus, déclare les faits suivants : -----
 ««« Le mardi 19 juin 2007, dans la soirée, je me trouvais à mon domicile. J'étais en compagnie de mon épouse. Nous avons passé la soirée sur le balcon de notre appartement. Il est exposé plein sud. Vers 22 heures 00, mon épouse a quitté le domicile pour promener nos deux chiens. Je me suis donc retrouvé seul sur le balcon. -----
 ««« Vers 22 heures 05, j'observais mon épouse en bas de chez moi. Elle remontait la rue tout en promenant les chiens. J'ai perdu le contact visuel. Mon attention a été attiré par une lumière très étincelante. Elle se trouvait à ma gauche, côté est par rapport à moi. Elle se dirigeait vers le sud. Elle se déplaçait dans le sens NORD SUD. Cet objet volait bas. Il est à hauteur d'un immeuble de 3 ou 4 étages. Entre mon appartement et cet immeuble, il y a un sapin. Avec la perspective, le sapin semble plus haut que l'immeuble. Le Phénomène aérospatial était plus éloigné de chez moi que l'immeuble. J'avais l'impression qu'il sortait de l'immeuble. J'ai regardé l'heure. Il était 22 heures 10 précise. J'ai été étonné par cette lumière très blanche, étincelante, comme un diamant extrêmement brillant. La lumière n'était pas diffuse. Le point brillant avançait vers la colline plein sud, dans la direction de Chateauneuf de Bordette. J'ai aperçu une seconde masse lumineuse. Elle était 5 fois plus grosse que la première. A début j'ai pensé qu'il s'agit d'un objet suivant le premier, indépendant de lui, tellement l'écart était grand entre les deux. Grâce au halo lumineux de la ville de NYONS et à la nuit étoilée, j'ai réalisé qu'il s'agissait d'une masse unique. Elle était de couleur foncée. A l'extérieur, j'ai remarqué des stries croisées comme sur les grues de chantier. Cet engin a continué sa route plein sud. Il a amorcé une montée très régulière pour passer les collines. La lumière de devant était toujours plus haute que celle de derrière. Il s'est déplacé sur un angle de 30° de manière très régulière. J'ai eu l'impression qu'elle était programmée. -----

La personne entendue

Les Officiers de Police Judiciaire

(DESTINATAIRE)

Date de clôture

vu et transmis par :

- [1] - M. le Préfet
- [1] - Au Général, Commandant la Région Aérienne à LYON (69)
- [2] - Direction Générale de la Gendarmerie Nationale - Bureau Défense opération - Sous direction des opérations bureau renseignement situation à PARIS (75)
- [_] -
- [1] - Archives

Signature (R)

Le 16 SEP 2007
 MAJOL
 Commar
 de

3-11

14 SEP. 2007

««« J'ai appelé mon épouse afin qu'elle observe ce phénomène. Elle était dans l'ascenseur et elle n'a pas pu le voir à son grand regret. L'engin a disparu derrière la colline qui se trouve à l'est du relais télé. -
 ««« Je peux préciser qu'après le passage de la colline, l'engin a amorcé une descente en direction de Chateauneuf de Bordette. -----

Question : Quelles étaient les conditions atmosphériques lors de votre observation ? -----

Réponse : Ce soir- là, la nuit était étoilée. La visibilité était parfaite. Il y avait un léger vent du Sud qui ne soufflait pas en permanence. Je n'ai pas vu de nuage dans mon champ de vision plein Sud. Sur le balcon, il y avait une température entre 20 et 22°C-----

Question : Comment évoluait cet engin ? -----

Réponse : Comme je vous ai dit, il dirigeait, très exactement, dans le sens NORD SUD de la boussole. Il se déplaçait à une vitesse que j'évalue entre 60 et 80 km/h. Il a mis une minute entre le premier point d'observation et la colline. Il n'avait aucun changement de forme. Il se déplaçait à vitesse constante. Je n'ai pas entendu de bruit de moteur. L'engin était silencieux. Je suis incapable de vous donner une forme exacte à ce phénomène. On aurait dit un derrick.-----

Question : Avez-vous déjà observé de tel phénomène par le passé ? -----

Réponse : Oui. J'ai été témoin dans l'affaire du 12/08/1972 à TAIZE (71). Depuis cette date-là, je n'avais plus observé un tel phénomène. J'ai d'ailleurs été grandement surpris d'en revoir un. -----

««« Je souhaiterais savoir si d'autres personnes ont observé ce phénomène. J'ai appelé la mairie de Châteauneuf de Bordette et le Dauphiné Libéré afin de rechercher d'autres éventuels témoins. Je n'ai rien à ajouter à ma présente déclaration. -----

le 21 juin 2007 à 18 heures 40, lecture faite par moi de la déclaration ci-dessus, j'y persiste et n'ai rien à changer, à y ajouter où à y retrancher. -----

La personne entendue

Les Officiers de Police Judiciaire

✓ ENQUETE

M. se présente à nouveau le 26 juin 2007 à notre unité. Il nous indique que le même phénomène aurait été observé sur la région niçoise au cours de la même nuit. Selon lui, une personne aurait vu le même phénomène aérospatial non identifié, mais ignore son identité.

Nous n'avons recueilli aucun autre témoignage corroborant les dires de M.

Nous clôturons en l'état la présente procédure.

Fait et clos le 31/08/2007

L'Officier de Police Judiciaire